

Mitteilung 2

Königstraße 1a

Der Eigentümer hat bei der jüngsten Begehung mit der BaF/UDS und auf Grund des äußerst engagiertem Einsatzes der Kollegen von UDS nun Bereitschaft signalisiert, eine dendrochronologische Untersuchung des Satteldachhauptgebäudes durchführen zu lassen, und zwar unter dem Aspekt, von einem Abbruch des Hauptbaues und ggfs. angrenzenden Baukörper Abstand zu nehmen.

Möglicherweise ergeben sich aus den dendrochronologischen Auswertungen Erkenntnisse für eine erneute denkmalfachliche Einstufung. Bis dahin wird die angefragte Stellungnahme des BLfD im Zusammenhang mit der Bedeutsamkeit der Baukörper für das Ensemble Altstadt (und im Hinblick auf einen möglichen Abbruch) zurückgestellt.

Anlage:
Bilder
Lageplan